

Two is better than One

LelouchxSusaku

Von Jiggy

Prolog: Missing

Endlich hatte ich mein Ziel erreicht ich habe eine bessere Welt für meine kleine Schwester Nunnally erschaffen, aber leider muss sie in dieser Welt ohne mich Leben den Lelouch Lamperouge gilt als Tod und als der schrecklichste Mensch der Welt. Dank der kraft von V.V kann ich nicht umgebracht werden. C.C und ich verschwanden erstmals aus dem Rampenlicht.

Es ist Abend die Sterne leuchten so schön am Himmel, ob sich Suzaku diesen Sternenhimmel grade auch ansieht? Meine Gedanken drehen sich immer um denn braunhaarigen, ich vermisse ihn sehr, aber was soll man machen er denkt das er mich umgebracht hat doch es musste getan werden vielleicht konnte er auch so an mir Rache für Euphemia's Tod nehmen.

Ich ging zu Bett, zurzeit leben die Grünharrige und ich in einem kleinen Landhaus, es ist abseits der Stadt.

Am nächsten Morgen weckte sie mich „Lelouch steh auf, ich habe endlich unsere neuen Pässe.“ Die Grünharrige hielt zwei Pässe und eine Tüte in der Hand „Was ist in der Tüte?“ fragte ich sie total verschlafen „Das wirst du schon gleich sehen“ sie schaute mich mit einem schelmischen grinsen an.

C.C hatte doch tatsächlich Haarfarbe und eine Schere gekauft mein Haar ist in der Zeit ganz schön lang geworden. „Kannst du das überhaupt?... ich meine Haare schneiden nicht das sich später total komisch aussehen.“ Mir kamen schon die merkwürdigsten Bilder in den Kopf, doch sie grinste mich nur an „Setzt dich ich mach das schon zuerst färbe ich sie die und dann verpasse ich dir einen tollen Haarschnitt.“

Nach dieser Wasch und schneide Tortur sah ich in den Spiegel sie hat mir die Haare genau so geschnitten so wie ich sie früher hatte, aber sie waren nicht mehr schwarz sie waren plötzlich blond.

Am liebsten hätte ich C.C den Hals umgedreht „Na, was sagst du zu meinem Werk?“ Ihr grinsten wurde immer breiter „Du Hexe!“ fauchte ich sie an. Aber was soll man machen sie hat extra die Farbe gekauft die am längsten hält, fürs erste musste ich wohl als Blondschoopf durch die Welt laufen. „Lelouch vergiss nicht wir müssen uns gleich auf denn Weg in die Stadt machen, ach ja hier ist dein Pass du hast einen ganz neuen Namen bitte gewöhne dich daran...wir wollen doch keine Aufmerksamkeit erregen.“ Denn letzten Satz sprach die Grünhaarige sehr scharf aus.

Die Sonne strahlte in mein Gesicht. C.C und ich waren auf den Weg zur Fähre die und zur Stadt bringen sollte.

Vor der Fähre gab es eine Pass und Ticket Kontrolle ich gab meinen Pass ab „Ich wünsche ihnen eine schöne Fahrt Herr Katsuragi“ Auf der Fähre waren viele Japaner da aus Area 11 jetzt wieder Japan wurde und die Japaner die selben rechte wie die Britannia haben war alles bester Ordnung und die Japaner zogen zurück in die Stadt. Auf der Fähre belauschte ich ein Gespräch zwischen zwei Leuten

„Dank Zero ist alles super, endlich sind wir nicht mehr 'die Elfer' sondern haben die gleichen rechte wie alle anderen.“ Ein dritte kam dazu „Habt ihr schon gehört Suzaku wird zum Ritter von Prinzessin Nunnally!“ „Was? Ich hab gehört sie soll noch sehr um ihren Bruder trauern.“ Ich ging unter deck in die Kabine von mir und der Grünhaarriegen Hexe. Toll Suzaku hält sich an unser versprechen und passt auf meine Schwester Nunnally auf. Ich muss immer wieder an Suzaku denken ich vermisse sein Warmes Lächeln das mir immer neues Kraft gegeben hat und welches mich hat alles durchstehen lassen. Doch jetzt ich habe schon seit langem diese Gefühle für ihn auch wenn er mich hasst ich liebe ihn trotzdem. Denn Seit dieser einen Nacht in der wir zusammen waren wurden meine Gefühle für ihn nur stärker. Ich war so in Gedanken versunken das ich gar nicht bemerkt hab wie die Hexe das Zimmer betreten hat. „Lulu, wir sind morgen in der Stadt vergiss nicht das du dich von da an mit deinem neuem Namen vorstellen musst.“ Als ich sie ansah hatte sie plötzlich Kastanienbraunes Haar „Was ist mit deinen Haaren passiert und wie ist eigentlich dein neuer Name?“

„Meine Haare ich hab sie gefärbt und ich bin ab jetzt Yuna Yagami und nicht die Grünhaarige Hexe.“ „Hmm...Yuna...trotzdem bleibst du für mich die Hexe, wie kamst du eigentlich darauf mir den Namen Shin zu geben?“ „Einfach so gefällt er dir nicht?“ „Ach...egal das ist schon okay Hexe.“ Sie schaute mich daraufhin böse an und machte das Licht aus.

Als die Fähre am Mittag im Hafen anhielt und C.C jetzt Yuna und ich ausstiegen brannte die warme Mittagssonne in meinen Augen. Yuna führte mich in eine kleine Wohnung in der von ab jetzt lebten, wir beide hatten lange überlegt wie es weiter gehen sollte und haben uns dafür entschieden einfach ein normales Leben zusammen zu führen, wir sind jetzt aber kein Liebespaar sondern einfach gute Freunde. „Lelouch könntest du bitte später für das Mittagessen sorgen während ich noch ein paar Sachen erledige ich glaube ich bin um 18.00 Uhr wieder da, Ciao.“ Und weg war sie sie hatte nur etwas Geld auf dem Tisch liegen lassen. Ich nahm das Geld und machte mich auf den Weg um die Stadt etwas zu erkunden denn Seit meinem 'Tod' hat sich hier einiges verändert. Direkt um die Ecke war ein Supermarkt zu finden ich kaufte die Sachen die ich brauchte und ging dann noch durch einen Park spazieren der mir irgendwie bekannt vor kam. Tief in Gedankenversunken lief ich durch den Park und merkte gar nicht das es schon Abend wurde mein Handy klingelt C.C schrieb mir das sie sich verspäten würde und erst zwischen 19.00-20.00 Uhr wieder da sein würde. Ich seufzte laut. Mit den Gedanken an Suzaku Spazierte ich noch etwas weiter durch den Park und machte mich dann auf den Weg nach Hause.